
別紙標準様式（第７条関係） 

会 議 録 

会 議 の 名 称 第１回 学校給食施設検討委員会及び幹事会 

開 催 日 時 平成 24 年 10 月 30 日（火） 16 時 30 分から 17 時 10 分まで 

開 催 場 所 本庁別館 4 階 特別会議室 

出 席 者 

[委員会] 

委員長：梅崎副市長  副委員長：南部教育長、奥野副市長 

委 員：大西理事、木村理事、脇田理事、奈良教育次長、奥行政改

革部長、北村政策企画部長、長沢総務部長、高井財務部長、

人見健康部長、小山都市整備部長、戸野谷公共施設部長、

君家管理部長、渡邊学校教育部長、岸社会教育部長 

[幹事会]  

幹事長：樋本管理部次長   副幹事長：尼谷政策企画部次長 

幹 事：新内行政改革課長、岡本企画課長、淨内人事課長、西岡資 

産活用課長、福岡財政課長、末次健康総務課課長代理(代 

理)、松本開発調整課長、寺西施設整備室課長、松下教育総 

務課係長(代理)、前村学校給食課長、花﨑教育指導課長、 

棈木スポーツ振興課長 

欠 席 者 ―――――――――― 

案 件 名 

[報告] 庁内委員会の設置及び廃止について 

[案件] 1．学校給食調理場の整備についての考え方 

2. その他 

提出された資料等の 

名 称 

報告資料 庁内委員会設置回答書 

資料 1  学校給食調理場の整備についての考え方 

資料 2  小中学校給食共同調理場について  

参考資料 1 小学校給食調理場一覧表 

参考資料 2 小学校給食調理場配置図 

参考資料 3 小学校給食の食数の推移 

参考資料 4 小学校給食調理場の運営形態の類似団体の状況 

協議メモ  「大阪府中学校給食導入促進事業補助金」に関する 

大阪府との協議について 

 

決  定  事  項 

□学校給食施設検討委員会について、設置目的、担任事務等を確認  

した。 

□「大阪府中学校給食導入促進事業補助金」に関する大阪府との協

議内容を確認した。 

□小中学校給食共同調理場合築について確認した。 

□今後のスケジュールを確認した。 

会議の公開、非公開の別 

及 び 非 公 開 の 理 由 

非公開 

枚方市情報公開条例第 6 条第 6 号に規定する非公開情報が含まれる

事項について検討を行うため。 

会議録の公表、非公表

の別及び非公表の理由 

非公表 

枚方市情報公開条例第 6 条第 6 号に規定する非公開情報が含まれる

事項について検討を行う会議の会議録のため。 

傍 聴 者 の 数 ―――――――――― 

所 管 部 署 

（ 事 務 局 ） 
管理部 学校給食課 



 

審 議 内 容 

総括 

□学校給食施設検討委員会について、設置目的、担任事務等を確認した。 

□「大阪府中学校給食導入促進事業補助金」に関する大阪府との協議内容を確認した。 

□小中学校給食共同調理場合築について確認した。 

□今後のスケジュールを確認した。 

 

質疑応答 

委 員  大阪府との協議では、小中一体の建物について「小学校部分と中学校部分を明確

に区分すること」が示されたとのことだが、運営形態についてはどうか。 

事務局  運営の形態については示されていないが、一体にすることがより効率的であると

考えている。 

委 員  小学校給食における運営形態についての考え方は。 

事務局  小学校の共同調理場は２か所とし、直営・委託の両方が必要と考えている。合築

する共同調理場を委託し、もう一方は直営を考えている。 

委 員  将来的に 300食程度に満たない調理場を吸収するとすると、2か所の共調 9,000

食では少ないのではないか。 

事務局  将来的に児童数が減少していくので、対応は可能と考えている。 

委 員  単独調理場の建替えの計画はどのように想定しているのか。 

事務局  1年あたり 1～2校の建替えを考えており、10年以上を要するものと思われる。 

副委員長 あと１か所の小学校給食共同調理場の建設予定地についても検討をお願いする。 

委員長  老朽化した第三・第四共同調理場の建替えについて、全体像を示していく必要が

ある。計画案に織り込み、議論を重ねたい。 

小中学校共同調理場の合築については多目的で建設、運営は委託とする。もう一

つの共同調理場について、幹事会で論議し次回委員会へ諮ることとしてよろしい

か。 

委 員  異議なし。 


